
郑州移动4G用户感恩回馈进行中
回馈一：更换4G卡，获赠1G省内4G单模流量+100M省内通用流量

回馈二：4G飞享套餐客户预存话费，获赠最多12000M省内流量或最多4800分钟全国通话

回馈三：购买移动指定机型回馈比例最高可达40%，购买4G手机即可每月获赠1G省内流量（连送3个月）
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政协今日议程
市政协十三届二次会议第三次全体会议(大会选举)
市政协十三届二次会议闭幕会
1.向大会报告选举结果
2.通过政协郑州市第十三届委员会第二次会议政治决议

3.通过政协郑州市第十三届委员会第二次会议常务
委员会工作报告的决议
4.通过政协郑州市第十三届委员会提案委员会关于
政协十三届二次会议提案审查情况的报告
5.市政协主席讲话

本报讯 1 月 22 日下午，市委书记
吴天君先后到市十四届人大二次
会议中牟代表团和中原代表团，
与代表们一同审议市人大常委会
和“一府两院”工作报告。

马斐颖、王启程、冯新伟、朱肖云、
杨广川、孙依群等代表先后发
言。大家充分肯定了市人大常
委会和“一府两院”过去一年的
工作，认为报告确立的 2015 年
工作思路清晰明确，工作目标
切实可行，充分展现了依法治
市的精神。同时，大家还就加
快推进都市农业、现代物流、完
善基础设施建设等提出了意见

和建议。
认真听取大家发言后，吴天

君指出，市人大常委会和“一府两
院”始终坚持党的领导，认真履行
职责，注重加强自身建设，不断创
新履职方式方法，真正做到了依
法履职、依法行政、司法公正，各
项工作都取得了明显成效。三个
报告科学谋划了 2015 年的工作，
思路明确，重点突出，符合党的十
八大、十八届二中三中四中全会
和中央经济工作会议、省委九届
八次全会精神，省委经济工作会
议以及市委十届十次全会精神，
符合经济社会发展规律和郑州现

阶段发展特征。
吴天君强调，我们要用法治

理念和法治思维审议报告。通
过审议人大常委会和“一府两
院”报告，充分认识我们近年来
坚持用法治思维和法治方式、
遵循发展规律科学推进郑州都
市区建设取得的成效，深化认
识坚持党的领导、发扬民主与
依法治国有机统一在郑州的丰
富实践，始终坚持党的领导，坚
决贯彻中央以及省委、省政府的
方针政策和工作部署，坚持用法
治思维和法治理念科学谋划各
项事业发展，用法治的方法推进

各项工作，全面提升依法治市科
学化水平，确保各项工作依法依
规有序推进，努力开创以航空港
实验区为统揽的郑州都市区建
设新局面。

吴天君要求，中牟县和中原
区要在郑州都市区建设中找准角
色定位和责任担当，按照已经形
成的理念思路和工作部署，坚持
一张蓝图绘到底，坚持一届接着
一届干，努力保持跨越式发展的
良好态势，为郑州都市区建设作
出应有贡献。

白红战、杨福平等参加代表
团的审议。

本报讯 昨日下午，市政协委员对
市中级人民法院和市人民检察院
的工作报告进行了分组讨论。

讨论中，委员们对市中级人
民法院的“成立港区法院助推港
区发展”、“构建司法服务网格”、

“开展刑事案件速裁程序试点”，
市人民检察院的“工程建设廉洁
准入制度”、“检企共建机制”等
工作亮点给予充分肯定。委员
们一致认为“两院”在今年工作
安排上，紧紧围绕“三大一中”
战略定位，坚持严格公正执法，
维护社会大局稳定，必将为我
市经济社会发展提供有力的法治
保障。

2015 年是全面推进依法治国
的开局之年。讨论中，委员们围
绕推进依法治市积极建言献策。
委员们建议，全市各级法院和检
察机关始终坚持以维护社会大局
稳定、促进社会公平正义、保障人
民安居乐业为出发点和落脚点，
着力落实司法改革工作任务，积
极推动司法体系和司法能力现代
化，为建设郑州都市区保驾护
航。委员们表示，将充分发挥自
身优势，切实加强民主监督，广泛
开展法律宣传，着力提升法律素
养，为全面推进依法治国，构建公
平正义、和谐稳定的社会环境作
出新贡献。

本报讯 昨日上午，市政协召开十
三届七次常委会议。

会议首先审议通过本次常委
会议议程。会议听取大会秘书长
关于小组讨论情况的汇报；听取
中共郑州市委组织部关于补选政
协郑州市第十三届委员会常务委
员情况的说明；审议通过市政协
十三届二次会议选举办法（草
案）；审议通过市政协十三届二次
会议选举大会总监票人、副总监
票人、监票人名单（草案）；审议通
过市政协十三届二次会议选举大
会总计票人、副总计票人、计票人

名单；审议通过政协郑州市第十
三届委员会补选常务委员候选人
名单（草案）；审议通过市政协十
三届二次会议关于常务委员会工
作报告的决议（草案）；审议通过
政协郑州市第十三届委员会提案
委员会关于市政协十三届二次会
议提案审查情况的报告（草案）；
审议通过市政协十三届二次会议
政治决议（草案）。

市政协副主席张建国、朱专兴、
张冬平、李新有、张民服、崔凡、
李玉辉、吴晓君、王顺生、薛景霞，
秘书长陈松林出席会议。

本报讯 昨日，金水区、惠济区、郑
东新区、管城区、高新区等人大代
表团到省人民会堂开会时，来回
均为步行，获得了市民好评。

昨日上午 11 点左右，记者
从省人民会堂出来后看到，金水
路人行道上，许多拿着会议文件
的市人大代表，从西向东步行，
成了一道靓丽的风景线。

“我们的代表团在金水路和
城东路交叉口附近的紫荆山宾
馆，距离这里有 10 多分钟的路
程，今天上午来省人民会堂，大
家都是步行过来的。”市人大代
表、惠济区人大常委会副主任
华新定说，步行开会不但体现了
低碳环保，还能节省政府开支，
同时还可借此机会锻炼身体。

“作为人大代表，就应在低
碳环保方面起带头作用。步行

开会，可减少道路交通压力。”市
人大代表、郑州君兴双桥酒业有
限公司董事长王玉欣说。

市人大代表、帅龙红枣食
品有限公司总经理任小琴说，
汽油资源是有限的，人大代表
和普通老百姓一样，都应该节
省资源，不搞特权，“能不开车
就不要开车，这样可减少对大
气的污染”。

“倡导绿色出行，这也是为
大气污染防治做贡献。”市人大
代表、郑州市第七人民医院重症
医学科主任胡亚兰说。

市人大代表步行开会的行
为，不但受到了市人大代表的认
同，还受到了市民称赞。“为市人
大代表的步行叫好，他们这样不
但减少了大气污染，还避免了交
通拥堵。”市民李女士说。

市领导参加中牟代表团
和中原代表团审议
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市政协召开十三届七次常委会议

政协委员讨论“两院”工作报告

人大代表步行开会获赞

昨日上午，省人民会堂散会后，部分人大代表沿金水路步行到驻地
紫荆山宾馆。


